



Gobierno Federal debe regular la venta y consumo de vapeadores para combatir el mercado ilegal: Éctor Jaime Ramírez

El Gobierno Federal debe regular la venta y consumo de los vapeadores, además de combatir el mercado ilegal de estos productos, afirmó el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN). En un comunicado, el diputado comentó que en la próxima Conferencia de las Partes del CMCT (COP 10), que se celebrará en noviembre de este año en Panamá, se tomarán decisiones sobre el futuro de los esfuerzos para reducir el consumo de cigarrillos en el mundo y las políticas públicas asociadas a los nuevos productos de tabaco y nicotina, incluidos los vapeadores.

<https://efekto10.com/gobierno-federal-debe-regular-la-venta-y-consumo-de-vapeadores-para-combatir-el-mercado-ilegal-ector-jaime-ramirez/>